

Vous reprendrez bien un peu de Bouillon

Les organisateurs de cette manifestation ont eu l'idée de nous plonger dans nos souvenirs d'antan. En effet à voir la cinquantaine de spectateurs, on se rendait bien compte que ce public était constitué de personnes qui ont connu l'humoriste de la Vallée de Joux à la fin du 20^e siècle lorsqu'il faisait un tabac en terre vaudoise aussi bien à la TSR qu'à la RSR ou sur les scènes de village. La blague toujours au coin de la bouche comme la fleur qui vous rend de bonne humeur, Denis Meylan alias Bouillon a souvent apporté le rire.

Encas bienvenu

Un quart de siècle plus tard, le répertoire n'a guère changé. Les gens de la Vallée de Joux sont toujours bien présents à l'esprit de l'instituteur de Denezzy comme les Vaudois et les vieux ainsi que les Pique-meurons (ou les Genevois si vous préférez). Sans parler des «mamis» qui ont fait la réputation de la revue de Thierrens dont il a été l'un des fondateurs. Pendant plus d'une heure sur scène à improviser, Bouillon a égayé la soirée qui avait été agrémentée d'un encas sympathique avant que l'artiste n'entre en scène.